

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

Nº 039

Le 24 février 1989

COMMENTAIRES DE M. JOE CLARK SUR L'ÉMIGRATION DE LA  
FAMILLE RABINOVICH D'UNION SOVIÉTIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a accueilli avec satisfaction aujourd'hui la décision de l'Union soviétique d'autoriser Alexander et Lilia Rabinovich et leurs deux enfants à rejoindre leurs parents au Canada.

M. Clark a déclaré:

"J'ai appris avec joie qu'au terme de la révision de leur dossier par les autorités soviétiques compétentes, la famille Rabinovich sera autorisée à quitter l'Union soviétique pour être réunie avec leurs parents au Canada. Cette décision apporte un heureux dénouement à cette longue séparation."

Les autorités soviétiques ont également annoncé que cinq autres familles seraient autorisées à rejoindre leurs parents au Canada. Ce geste bienvenu des autorités soviétiques réduit à un minimum le nombre des cas de réunification de famille encore en suspens et M. Clark a exprimé l'espoir que la même sympathie sera accordée aux cas qui pourraient se présenter dans l'avenir.

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada